

# *Constata Díaz-Canel avance en la producción de materiales en Artemisa*

---



La Habana, 23 ene (RHC) Durante un recorrido por el municipio capitalino de Artemisa, el Primer Vicepresidente cubano Miguel Díaz-Canel, constató los notables avances en la producción local de materiales para la construcción de viviendas.

En la Cooperativa Rigoberto Corcho y en la Unidad Empresarial de Base El Jardín, Díaz-Canel insistió en la necesidad de producir cubiertas, mosaicos, bloques y otros recursos para mejorar el fondo habitacional.

El Primer Vicepresidente cubano concluyó su recorrido en el Mausoleo a los Mártires de Artemisa, donde rindió homenaje a los jóvenes de la Generación del Centenario que ofrendaron sus vidas por la Revolución.

Fuente: RRelej/Arián Ramos Gutiérrez.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/153340-constata-diaz-canel-avance-en-la-produccion-de-materiales-en-artemisa>



**Radio Habana Cuba**